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mali , non voglia proporre che la legge stessa 
sia modificata, nel senso che le pene da 
©ssa stabili te per chi cagiona l 'accecamento 
vengano estese anche a chi detiene e si serve 
degli uccelli accecati. Chiedo anche se, in-
t a n t o , non creda oppor tuno invitare gli 
agent i della forza pubblica ad una più vi-
gile azione di repressione entro i limiti della 
legge esistente. (L'interrogante chiede la ri-
sposta scritta). 

« Gallenga ». 

« Il i sot toscri t to chiede d ' in ter rogare i 
ministr i dell ' interno e dell ' istruzione pub-
blica, per sapere se non vogliano provve-
dere allo scrupoloso r ispet to delle limita-
zioni delle vivisezione, giusta le tassat ive 
-disposizioni della vigente legge per la pro-
tezione degli animali; segnatamente per im-
pedire che i re t tor i delle Universi tà rila-
scino, come ora non di rado accade, per-
messi firmati ìn bianco per l 'esecuzione 
•degli esperimenti suddet t i . (L'interrogante 
vchiede la risposta scritta). 

«Gal lenga» . 

« Il sot toscr i t to chiede d ' in t e r rogare il 
ministro dell' industr ia , commercio e la-
voro e per gli approvvig ionament i e con-
sumi al imentari , per conoscere se è infor-
ma to che da quando della crusca p rodo t t a 
nei mulini di Sta to ne è s tato consentito 
i l libero commercio il suo prezzo da lire 45 
è salito a lire 100 il quintale, e qua i prov-
vediment i intende ado t t a re per evi tare la 
ingorda speculazione. (L' interrogante chiede 
la risposta scritta). 

«Rocco» . 

« I l sot toscri t to chiede d ' in terrogare il 
ministro delle finanze, per sapere se non 
r i t enga equo provvedere alla promozione 
a maggiore di quei capi tani nella riserva 
del corpo della Eegia guardia di finanza 
«che furono r ichiamati in servizio duran te 
la guerra e che abbiano un certo numero 
d.i anni di servizio così come venne disposto 
per gli ufficiali del Regio esercito. (L'inter-
rogante chiede la risposta scritta). 

«Celesia». 

« I l sottoscri t to chiede d ' in terrogare il 
ministro dell ' interno, per sajpere se non 
creda necessario corrispondere agli agenti 
invest igat ivi di pubblica sicurezza un asse-
gno che li ponga in grado di provvedere 
decorosamente alle necessità della vita, spe-
cialmente nei grandi centri. (L'interrogante 
*chiede la risposta scritta). 

« Celesia ». 

« I l sot toscr i t to chiede d ' interrogare i 
ministr i delle finanze e il ministro della 
giustizia, per sapere quali provvedimenti 
sono stat i presi contro la d i t ta E. Rietti 
di Venezia che ha speculato sulla vendita 
del caffè e che t en t a oggi di sottrarsi con 
tu t t i i mezzi alla sanzione della legge. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Bergamo ». 

« Il sot toscri t to chiede d ' interrogare il 
ministro delle poste e dei telegrafi, per sa-
pere se non creda urgente provvedere al 
miglioramento del servizio postale di Cone-
gliano dovè mancano perfino le cassette 
per le lettere. (L'interrogante chiede la ri-
sposta scritta). 

« Bergamo ». 

« I l sot toscri t to chiede d' interrogare il 
ministro per la ricosti tuzione delle terre 
liberate, per conoscere se l 'ingegnere Le-
pore possa ancora r imanere al posto che 
occupa ora al Ministero per la ricostitu-
zione delle terre liberate, dopo le rivela-
zioni e le accuse specifiche comparse sul-
l 'ebdomadario Veneto « La Riscossa ». (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Bergamo ». 

« Il sot toscri t to chiede d' interrogare il 
ministro della guerra, per sapere in base a 
quali criteri furono fìssati col regio decreto 
2079 del 2 novembre 1919, i nuovi stipendi 
dei maestr i diret tori di banda , pei quali gli 
aument i di stipendio avrebbero dovuto es-
sere stabili t i in base alia legge n. 641 del 
1912. Per sapere inoltre se non ritenga equo 
e doveroso provvedere subito a l i a modifica 
delle tabelle degli st ipendi fissate col de-
creto 2079, tenuto conto che con la recente 
abolizione delle novantesei bande militari 
i maestr i diret tori andrebbero in p e n s i o n e 
con assegni inferiori a quelli che loro spet-
terebbero di dir i t to. ( L ' i n t e r r o g a n t e chiede 
la'risposta scritta). 

« Meschiari ». 

« I l s o t t o s c r i t t o c h i e d e . d ' i n t e r r o g a r e il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere a 
quale punto si t rovano le prat iche per la 
costruzione delle s t rade di a l l a c c i a m e n t o 
f ra il comune di Pramollo (Torino) e San 
Germano Chisone, e del comune di Angra-
gna con la stazione ferroviaria di Torre 
Pellice (Torino). (L'interrogante chiede la ri-
sposta scritta). 

« G a y » . 


